



Press Release

Untuk Diterbitkan Segera

Kami Bangga Menjadi Anak Indonesia

Serpong, 31 Agustus 2012 - Sebagai sekolah internasional yang tumbuh dan berkembang di lingkungan Indonesia, **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** selalu berusaha menanamkan rasa cinta tanah air kepada setiap siswa sejak dini.

Walaupun perayaan Kemerdekaan Indonesia ke-67 berbarengan dengan libur Idul Fitri, ternyata tidak menghalangi siswa **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** untuk merayakan Kemerdekaan Indonesia.

Siswa **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** khususnya tingkat Early Childhood Years (TK) dan Elementary (SD) tetap merayakan Kemerdekaan Indonesia ke-67 dengan Upacara Peringatan Kemerdekaan Indonesia yang diadakan pada hari ini (31/8) dan berbagai kegiatan menarik yang telah dilaksanakan sejak tanggal 27 Agustus 2012 lalu selama jam istirahat sekolah.

Selama beberapa hari tersebut, para siswa diajak untuk mengikuti berbagai perlombaan permainan tradisional, seperti : lomba makan pisang, memasukkan pensil ke dalam botol, mewarnai, menggambar, membawa kelereng dengan sendok, dan lain-lain.

Selain itu, setelah Upacara Peringatan Kemerdekaan Indonesia (31/8) juga ada pertunjukan boneka tentang cerita rakyat serta persembahan lagu nasional Indonesia yang dibawakan oleh para siswa. Pada kesempatan ini, mereka menyanyikan lagu "Hari Merdeka" & "Bendera Merah Putih" yang disertai dengan gerakan.

Dalam sambutannya saat Upacara Peringatan Kemerdekaan Indonesia, **Elsie L. Bait, Kepala Sekolah BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** untuk tingkat TK-SD berpesan kepada para siswa agar mengisi kemerdekaan ini dengan belajar yang giat karena mereka merupakan generasi penerus bangsa. Beliau juga mengajak para siswa untuk bangga menjadi anak Indonesia dengan semangat belajar dan mencintai tanah air.

"Semoga melalui kegiatan rutin tahunan ini, kami dapat terus memperkenalkan makna kemerdekaan dan menumbuhkan rasa nasionalisme para siswa," harap **Ermin Kurniawati**, guru TK yang ditunjuk menjadi salah satu penanggungjawab acara **Perayaan Kemerdekaan Indonesia 2012**.

--000--

Sekilas tentang BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong

BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong merupakan bagian dari **BINA NUSANTARA Group**, lembaga pendidikan yang telah berkiprah dan memberikan sumbangsih kepada dunia pendidikan Indonesia selama lebih dari 30 tahun.

BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong menyelenggarakan pendidikan dari tingkat Early Childhood Years (Pra TK -TK) hingga High School (SMA); dimana tingkat TK dan SD menggunakan kurikulum dari Singapura dan dilanjutkan kurikulum Cambridge untuk tingkat SMP dan SMA.

Berdiri sejak tahun 2007, di atas lahan hijau seluas 7.5 hektar, **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** menyelenggarakan pendidikan akademis dan non-akademis dengan Bahasa Inggris sebagai bahasa pengantar serta mengajarkan Bahasa Indonesia dan Mandarin.

Pada 2007, **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL** memulai aliansi dengan Institut Hwa Chong, Singapura. Kolaborasi yang terbentuk mencakup pelatihan para guru, program-program kerjasama, pengembangan kurikulum, dan konsultasi strategik. Semua itu merupakan bagian tidak terpisahkan dari upaya sekolah untuk memberikan layanan pendidikan terbaik dan berkualitas.

Untuk keterangan lebih lanjut silahkan hubungi :

Ivone
 Marketing Communication
 BINA NUSANTARA
 Ph : (021) 534 5830 ext. 2150
 Fax : (021) 530 1668
 Cell : 0812 9571668
 Email : ivone@binus.edu
 Website : www.binus-school.net